

MANIFESTE

RELIRE LE FUTUR

3 novembre 2022
parution aléatoire
les voyages de Gulliver

#8



Nous sommes plus forts ensemble.

Nous sommes pour tous comme une deuxième famille.

Nous sommes Jean-Paul et moi souvent partis pendant la lecture sur les chemins de campagne et les beaux récits provençaux.

Nous ne sommes pas dans la violence.
Nous ne sommes pas dans les conflits.
Nous ne sommes pas dans l'injustice.
Nous ne sommes pas des pions dans un jeu de quille.
Nous ne sommes pas des courges.

ni des ennemis.

Nous sommes avec Annette, les héritiers de Giono écrivant « Colline »

Nous sommes avec chacun derrière Corinne, nous lui avons juré fidélité.
Elle est prête à tous les mordre.

Nous sommes des résistants.

Nous resterons unis devant les difficultés.
Nous serons solides dans le respect de nos valeurs.

Nous sommes touchés par des épreuves, notre groupe est un refuge dans lequel on trouve du réconfort et plein de vie, rien n'est figé, tout est mouvement.
Nous sommes portés par l'énergie du groupe, nous avançons ensemble malgré les secousses.

Nous sommes une personnalité qui apporte à cette maison de l'enrichissement, de l'élévation et de la confiance.
Nous sommes douceur et authenticité.
Nous partageons des activités communes et des repas.

Nous partageons des sorties.
Nous évoluons dans un lieu chaleureux et accueillant.
Nous vivons de bons moments.
Nous partageons nos préoccupations et nos bonheurs.
Nous fabriquons de bons souvenirs.

Nous sommes des peintres.

Nous sommes des lecteurs.

Nous sommes des écrivains. .

Nous sommes pleins de compassion entre nous.

Nous sommes acteurs du Groupe d'entraide mutuelle.

Nous sommes ensemble.

Nous sommes une entité —
— solidaire.

Nous sommes reliés — les uns aux autres.
Nous sommes une équipe.

Nous sommes le partage.

Nous sommes des idées.

Nous sommes un foyer.

Nous sommes des couleurs.

Nous sommes des lumières.

Nous ne sommes pas fragiles mais sensibles.

Nous ne sommes pas un lieu de soin.

Nous ne sommes pas différents.

Nous ne sommes pas indispensables.

Nous ne sommes pas seuls.

Nous sommes un groupe.

Nous sommes une famille.

Nous sommes des humains.

Nous sommes des âmes.

Nous sommes des amis.

Nous ne sommes pas des étrangers les uns envers les autres, ni des concurrents,

Nous ne vous laisserons pas nous résoudre à laisser tomber notre idéal de fraternité et d'entraide mutuelle.

Nous ne nous laisserons pas phagocyter par le système « la bureaucratie molle ».

Nous ne sommes pas mauvais.
Nous ne sommes pas divisés.
Nous ne sommes pas solitaires.
Nous ne sommes pas malveillants.
Nous ne sommes pas inutiles.
Nous ne sommes pas fragiles.
Nous ne sommes pas rancuniers.
Nous ne sommes pas remplaçables.

On ne vous laissera pas nous empêcher de nous réunir.

On ne vous laissera pas nous anéantir et nous mettre plus bas que terre en nous racontant des mensonges.

On ne vous laissera pas nous dicter notre comportement ni nos sentiments.

On ne vous laissera pas nous imposer vos façons de penser et vos croyances.

On est solidaire et unis.

On ne vous laissera pas nous empêcher de raconter des sottises, n'est-ce pas Corinne, Annette et Pierre ?

On ne vous laissera pas nous empêcher de gérer notre groupe légalement à la vue de tous.

On ne vous laissera pas nous empêcher de manger des chamallows.

On ne vous laissera pas nous empêcher de dicter nos choix.

On ne vous laissera pas nous empêcher de lire de bons romans ensemble.

On ne vous laissera pas nous dominer.

On ne vous laissera pas nous manipuler.

On ne vous laissera pas nous infantiliser.

On ne vous laissera pas ne pas nous respecter.

On ne vous laissera pas nous dévaloriser.

On ne vous laissera pas nous juger.

On ne vous laissera pas nous gâcher.

On ne vous laissera pas nous détruire.



On ne vous laissera pas nous rabaïsser.
On ne vous laissera pas nous commander.
On ne vous laissera pas nous empêcher.
On ne vous laissera pas nous entraver.
On ne vous laissera pas nous déchirer.
On ne vous laissera pas nous aveugler.
On ne vous laissera pas nous briser

Je rêve de beauté.
Je rêve d'harmonie.
Je rêve d'équilibre.
Je ne veux pas de dispute.
Je ne veux pas de jalousie.
Je ne veux pas d'ennemis.
Je rêve de toi.

On ne vous laissera pas nous laisser tomber.
On ne vous laissera pas nous laisser seuls.
On ne vous laissera pas ne pas nous aider.
On ne vous laissera pas ne pas nous laisser nous en sortir.
On ne vous laissera pas ne pas nous laisser nous relever.

Nous ne sommes pas imbus de notre personne.
Nous ne sommes pas égoïstes.

Nous ne sommes pas directeurs.

On ne vous laissera pas nous séparer.
On ne vous laissera pas nous isoler.
On ne vous laissera pas reprendre toute cette amitié.

On ne vous laissera pas nous soumettre.
On ne vous laissera pas nous diriger.
On ne vous laissera pas nous tromper.
On ne vous laissera pas nous empêcher de respirer.
On ne vous laissera pas nous retenir.
On ne vous laissera pas nous faire du mal.
On ne vous laissera pas nous diviser.

Nous ne sommes pas des faux-culs
Nous ne sommes pas des gens friqués.
L'argent est éphémère, la vraie amitié est à vie et sans fumée.

Nous au GEM, nous sommes jamais seuls. Un pour tous, tous pour un.
Tout ce partage.
Même ce que l'on n'a pas.
L'idéal, c'est là où on est, avec qui on est, et ici on est très très bien, merci les copines et les copains.
On ne se connaissait pas mais on se comprend tout de suite.
YOUPI

On ne vous laissera pas nous imposer votre volonté qui ne correspond pas avec nos idées
LA LA LÈRE

Nous ne sommes pas méchants, ni des voyous ni des numéros.
Nous sommes un groupe solidaire ensemble.
Nous sommes plus forts ensemble.
On ne vous laissera pas nous réduire en purée.

Nous ne sommes pas incroyables.

Nous ne sommes pas des mauviettes.
Nous ne sommes pas seuls.
Nous ne sommes pas des réseaux sociaux.
Nous sommes pour la justice.
Nous sommes parfois démunis.
Nous sommes parfois trop sensibles.
Nous sommes parfois en larmes.
Nous sommes parfois en colère.
Nous sommes poétiques.

NOUS SOMMES LE FUTUR.

Je rêve de moi.
Je rêve du soleil.
Je rêve de vivre pas pire.
Je ne veux pas de mensonge.
Je ne veux pas grossir.
Je ne veux pas être plus beau à l'intérieur.

Je rêve de vivre dans un lieu de couleur verte et de flotter dans l'espace en toute liberté.
Je rêve de battre mon copain Pierre toutes les semaines au Scrabble.
Je rêve de courir à toute vitesse.
Je ne veux pas rester sans l'usage de mes jambes.

Je rêve de voler dans le ciel.
Je ne veux pas être loin du cœur de ma fille.

Je rêve de voyager loin.
Je rêve d'un climat froid.
Je rêve de cités médiévales.
Je rêve d'avoir une ville tranquille.
Je ne veux pas oublier le Mexique.
Je ne veux pas vendre ma maison.
Je ne veux pas apprendre l'allemand.

Je rêve de rattraper le temps perdu.
Je rêve d'être stylée en crocs
Je rêve de l'éradication parfaite et totale de l'expression « La bise »
Je rêve que les aliens sauvent la planète
Je rêve de peindre le monde entier en rose
Je rêve d'un monde où les défibrillateurs seraient dans une boîte multicolore et pas verte.
Je rêve de transformer mes poils en plumes
Je rêve de deux noms sur la même boîte aux lettres
Je rêve que porter un bob demande de changer légalement de prénom pour s'appeler Bob.
Je rêve d'enfants révolutionnaires sans la culpabilité de les engendrer
Je rêve de Squidgame
Je rêve que nous prenions tou.te.s une journée dans l'année pour discuter avec notre nous d'il y a 10 ans.
Je rêve en écoutant du Médine ou des chansons grecques.
Je rêve de boîtes mails sans brouillons, sans corbeille, sans courriers indésirables
Je rêve d'un corps qui n'est pas le mien
Je rêve de sauter du haut d'une montagne pour atterrir dans de la chantilly
Je rêve du mode avion
Je rêve de 15 noms sur la même boîte aux lettres.
Je rêve de négociations entre l'humain et l'animal
Je rêve d'avoir Google Maps dans le cerveau.
Je rêve d'embrasser cent inconnus, un marathon de la bave.

Je rêve de téléportation sans risque pour la santé et neutre en carbone.
Je rêve d'un mot qui ne se termine pas.
Je rêve de remplacer toutes les publicités des abribus par des recettes de cuisine.
Je rêve du jour où on saura parler le phoque, le baobab, la musaraigne.
Je rêve de 110 battements par minute.
Je rêve que les ongles s'arrêtent de pousser avant de trouer les chaussettes.
Je rêve de bancs d'école dans le Terminal 3.
Je rêve de t'entendre prononcer le mot « pardon »
Je rêve de porter des lunettes flammes.
Je rêve que les fleurs séchées reviennent à la vie.
Je rêve de fleurs séchées dans une poubelle.
Je rêve de ne plus me mettre de l'eau partout quand je fais la vaisselle.
Je rêve de ne rien avoir à penser.
Je rêve d'ampoules qui ne grillent pas.
Je rêve qu'on m'offre une poule.
Je rêve de peaux cramées.
Je rêve que la tektonik revienne à la mode pour la voir disparaître.
Je rêve de symphonies en klaxon de voitures.
Je rêve du TGV 5732 à destination de Marseille.
Je rêve d'utiliser le théorème de Pythagore.
Je rêve d'être amie avec une pieuvre.
Je rêve que la douceur de tes yeux gouverne la France.
Je rêve de ne plus arracher la croûte qui s'est formée.
Je rêve que tu n'aies pas envoyé de message commençant par « J'ai un problème ».
Je rêve que tu me dises à quoi tu penses.
Je rêve de me souvenir de tout.
Je rêve du slogan des slogans, du discours parfait.
Je rêve de remplacer les tomates cerises par les haricots kiwis, les carottes litchis ou les courgettes framboises.
Je rêve de faire exploser des jets privés.
Je rêve de lacs enflammés.
Je rêve de la vague de trop.
Je rêve d'écrire une pièce dans laquelle une pop star internationale genre Lady Gaga ou Mariah Carey jouerait.
Je rêve d'être pété de thunes sans avoir à bosser.
Je rêve de foutre le feu avec l'emoji feu.
Je rêve de violence, de vengeance, de faire exploser des crânes, de faire fermer des gueules.
Je rêve de millions de bébés chats aux ronronnements qui donnent les frissons.
Je rêve qu'on nous regarde enfin toustes comme des êtres infiniment uniques, inaliénables, inéchangeables, extraordinaires.
Je rêve d'une télé-réalité d'enfermement ayant pour uniques candidats des écrivains et des intellectuels.
Je rêve d'un Spotify poétique.
Je rêve de retourner la vague qui m'a fracassé l'épaule.
Je rêve de vivre toute la vie en entier, crever, et recommencer du début en sachant exactement tout ce qui va se passer, et que ça se passe quand même.
Je rêve de croire encore à quelque chose vraiment.

Je rêve de rêver.

Annette - Corinne - Dominique
Françoise - Jean-Paul - Joël -
Marie - Naïma - Pascal - Patricia
Pierre - Sonia - Yoann